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Dileto Plenário, 

O Vereador Manoel Douglas Soares de Oliveira nos termos do art. 163 do 

Regimento Interno, conjugado com o $ 2º do art. 50 da Constituição Federal, 

requer que, ouvido o Plenário, seja encaminhado ao representante do Poder 

Executivo, o prefeito interino Ronaldo Alves Bento e a Secretária Municipal de 

Educação, Srº Carlene Almeida, para que sejam prestadas as seguintes 

informações referentes aos Servidores e funcionamento organizacional da 

Secretaria: 

e Relatório do quantitativo do quadro de monitores efetivos do 
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município e o quantitativo de monitores contratados, que 

desempenham suas funções entre 7h as 13h e 11h as 17h; Com 

exceção dos monitores PCDs. 

Quantas unidades de Centros Municipais de Educação Infantil - 

CMEI, existem, favor enviar listagem com nomes e localizações das 

mesmas, quantas salas de aula cada unidade separadamente 

possui, quantos alunos há em cada unidade? Favor informar 

separadamente. 

Relação de todos os monitores, contemplando os rendimentos, e 

custos anuais de cada servidor separadamente. 

Quantas contratadas do Programa de Garantia de Renda Mínima e 

Inclusão Produtiva da Mulher, estão prestando serviços a Secretaria da 



Educação, qual o valor pago a elas e qual a fonte deste pagamento? Favor 

enviar relação/folha de pagamentos. 

e Relaçãode nomes listados na folha de pagamento, dos professores de 

cada CMEI; 

Justificativa: 

O requerimento se faz necessário uma vez que existem, questionamentos a 

cerca, da estrutura organizacional da Secretaria Municipal de Educação, com 

relação a distribuição de funções, pagamentos dos servidores, quantitativos de 

setores e servidores, e alunos. 

Afim de Sanar dúvidas e gerar resoluções, esperamos receber os referidos 

esclarecimentos do Poder Executivo; Assim, espera-se o aval dos demais 

pares desta Casa e o pronto atendimento por parte do Poder Executivo. 

Mariana, 26 de outubro de 2022. 

'"manoel Doug jas Soares Oliveira 

Vereador 
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